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素晴らしい白嶺祭でした。作品展示、「私の主張」発表、生徒会企画、吹奏楽部の発表もそれぞれに

素晴らしいものでしたが、何といっても合唱コンクールは圧巻でした。 

１年生の発表は、緊張の中にも一生懸命さと元気が伝わり、今までの練習の成果を充分に発揮でき

たと思います。また、２年生、３年生の合唱はさらに曲も難しくなり、聴き応え充分な発表でした。

特に３年生の合唱は歌詞の意味も深く、その歌詞を表現しようと２クラスとも歌い込んできたことが

うかがえる素晴らしい発表でした。１年生は２、３年生の発表を鑑賞して来年以降への合唱コンクー

ルへの意欲を高めたようです。いろいろな素晴らしい合唱曲を鑑賞でき、また、合唱に向かう意気込

みや姿勢も２、３年生から学ぶことができ、「来年はこんな歌を歌いたい」「３年生になったらあの曲

を歌いたい」「あの３年生のように歌いたい」と感じた生徒が多くいました。 

 また、この合唱コンクールへの取組で、クラスのまとまりが一層強くなったことを実感でき、これ

からの残された中学校１年生の生活を大切にしていこうと感じた生徒も多かったです。ぜひこの経験

をこれからの学校生活に生かしていって欲しいと思います。 

 

「白嶺祭への道のり」 1組 渡部 勇人さん 

 僕が特に頑張ったこと、それは合唱練習です。1 年 1 組の合唱が成功するように、僕と悠太さんで

課題曲、自由曲の歌詞を太洋紙に書きました。ただ歌詞を書くだけでなく、歌うときのポイントや強

弱記号を一緒に書きました。さらに、音楽の記号がよくわからない人のために説明を付け加え、クラ

スのみんなが上手に歌えるようにいろいろな工夫をしました。歌詞を書いた太洋紙を使って音楽室や

教室で練習することができて良かったです。放課後もずっと頑張って書いた成果が少しでも当日に表

れてくれればいいと思いました。当日はみんなが心をこめて歌っていたので良かったです。 

「頑張って仕上げた作品」 1 組 清野 可那子さん 

 私は、総合文化部の作品を長谷川美湖さんと合作で作りました。最初は一人だけで制作しようとし

ていたけれどなかなかアイディアが思いつきませんでした。その時に美湖さんも悩んでいたようなの

で二人で描くことにしました。作品作りで頑張ったことは２つあります。1 つ目は作品のペン入れで

す。ペンは漫画用のペンを使いました。初めて使ったので紙ににじんでしまいました。でもなんとか

使いこなせました。2 つ目は色のぬり方です。薄くした方が良いのか濃くした方が良いのか迷いまし

た。考えに考えた結果、薄くした方がキレイなので薄い色にしました。いろいろ苦労したけどとても

良い作品になったので良かったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《来週の予定》 

日 朝活動 おもな予定 給食 持ち物・提出物 バス 

11(月) 朝読書 普通授業 月１～５ 家庭学習強調習慣 

生徒会選挙公示日 部活動停止(～18日) 

○ エプロン(今週当番) 

マスク(来週当番) 

15：30 

12(火) 朝読書 普通授業 火１～６  ○  16：30 

13(水) 朝読書 普通授業 水１～６ ○  16：30 

14(木) 小テスト 普通授業 木１～６ ○  16：30 

15(金) 学習(英) 普通授業 金１～６ ○  16：30 

※16日(土)はノーメディアデーです。 

「白嶺祭を振り返って」 2 組 髙橋 涼音さん 

 白嶺祭で頑張ったことは作品づくりと発表です。作品づくりで特に頑張ったのは美術の「桜の絵」で

す。幹や葉の立体感を出す工夫をしました。発表では合唱と吹奏楽部の演奏がありました。合唱ではみ

んなきれいな声で大きく歌えたので良かったです。入賞はできなかったけど、一人ひとりがちゃんと全

力を出して歌うことができたと思いました。吹奏楽部の演奏では、全校のみんなが楽しそうにしてくれ

ていたので良かったです。自分も頑張って吹くことができました。アンコールもあって、とても楽しい

3 年生のメンバーとの最後の演奏ができました。 

白嶺祭で感じたことは 3 年生のすごさと他のクラスの作品の素晴らしさです。3 年生は全校を盛り

上げてくれたり、引っ張ってくれたりしてすごいと思いました。他のクラスの作品もいろいろ工夫され

ていました。来年は２、３年生のように素晴らしい作品を作りたいと思いました。 

「合唱コンクール」 2 組 原田 雪音さん 

 初めての白嶺祭は、小学校の文化祭とは違い、スライドショーや吹奏楽部の演奏、生徒会企画など

があって楽しかったです。私が一番心に残っているのは合唱コンクールです。練習の時は全部のパー

トがバラバラでした。だけど、練習していくうちにみんなの息が合うようになり、きれいな歌になり

ました。他にも工夫したところがたくさんありました。小さめに歌うところや歯切れ良く歌うところ

などを工夫しました。その部分も初めはバラバラだったけれど、練習を重ねてしっかりと歌えるよう

になりました。そして本番の日になりました。本番の合唱コンクールで 1 年 2 組はトップバッター

で歌うのでみんな緊張していたと思います。だけど、練習通りに声も出ていたし、気をつけて歌うと

ころもしっかりとできていたのでよかったと思います。優勝はできなかったけど最高の合唱コンクー

ルになりました。来年は優勝したいです。 

今回もご家庭のご協力をよろしく

お願いします！！ 

18日(月)、19日(火)は二学期期末テストです！ 

 テスト範囲表、テスト勉強計画表を配布しました。中学校での定期テストも 3 回目になります。

今まで 2 回のテスト勉強の反省を生かして精一杯取り組んで欲しいと思います。今回はどの教科も

範囲が広くなっています。計画的な取組が不可欠です！！ 

注  路線によっ

て時間変更あり 


